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欧冠之前贝尔敞开心扉

“绝杀热刺可能会庆祝”
新赛季欧冠开始了。那么问题也来了：在皇马效力的贝尔，还需要赢得几次欧冠，才能成为欧冠冠军最多的英伦球员呢？

对此贝尔自己也不是很清楚，他说：“我只知道自己是赢得欧冠次数最多的威尔士人。”的确，在他之前，拉什赢得过1次，琼斯

和吉格斯各赢得过2次，而贝尔已经有3座欧冠奖杯在手，如果明年夏天皇马可以再次问鼎，他就将追平尼尔四夺欧冠的纪录，并列

成为获得欧冠次数最多的英伦球员。

你可能会觉得贝尔的欧冠奖

杯来得非常容易，比如上赛季，他

只是坐在场边看着队友完成了这

一切。但人们似乎忘记了，2014

年欧冠决赛，正是贝尔打进了制胜

球；2016年欧冠决赛，他是全场评

分最高的球员。

伤病因素让贝尔在上赛季欧

冠决赛中沦为替补。而随着阿森

西奥和伊斯科等年轻球员崛起，加

上穆里尼奥渴望将贝尔带回英超

的传闻，激发了皇马球迷和西班牙

媒体把他送走的欲望，尤其是当他

们看到有机会引贝尔的替代品姆

巴佩时。

这个夏天，内马尔终于决定要

走出梅西的阴影，成为巴黎圣日耳

曼无可争议的巨星；贝尔本有机会

完成同样的事情，挥手和C罗说再

见，然后成为老特拉福德的新国

王。“其中有很多争论。”贝尔说，

“当你回顾自己的职业生涯时，需

要关注赢得了多少奖杯，毕竟，冠

军才是最重要的事情。”

本有机会重返英超

1 次西甲冠军，1 次国王杯，1

次西班牙超级杯，2次世俱杯，2次

欧洲超级杯，还有 3 次欧冠奖杯，

很大程度上来说，这是贝尔 2013

年告别热刺的决定性理由。

本赛季，皇马和热刺将在欧冠

小组赛相遇。贝尔说：“我出道于

南安普顿，成长于热刺，在那里度

过了难忘的时光。我爱这家俱乐

部，始终和他们保持着联系，热刺

球迷是不可思议的，我很享受在白

鹿巷踢欧冠的日子。有些遗憾的

是，我们并没有获得更多的奖杯，

我曾和摩德里奇探讨过这个问题，

我们几乎拿到联赛冠军了，但最终

梦想未能成真，当你回过头看看那

支热刺时，我觉得完全有理由赢得

一些荣誉。”

贝尔承认，2012 年摩德里奇

的离开，是促使自己加盟皇马的重

要原因之一。“在热刺，我们踢得非

常棒，我知道他是多么优秀的球

员，而且他可以帮助我更快适应马

德里的生活。”

在贝尔加盟皇马的前两个赛

季，当所有人的目光放在C罗身上

时，摩德里奇在球场上依然会主动

寻找贝尔的身影，“有人帮助你总

是好事，尤其是当你离开熟悉的地

方，来到国外踢球时更是如此。”

摩德里奇是加盟皇马的重要原因

最近 3 年的夏季转会市

场，皇马都略显安静，即便如

此，他们依然拥有历史上最好

的阵容。

“是的，我们的阵容很强

大，但是必须要完成自己的本

职工作。”贝尔说道，“如果没有

良好的表现，我们的阵容就算

不上伟大，我们都知道自己能

做些什么，问题在于能否一次

又一次做到。”

这股不屈不挠的劲头，正

是皇马获得成功的关键因素，

贝尔说：“每个人都做得非常出

色，主教练带来了轮换体系，你

们也知道赛季结束时的身体感

觉，尤其是当你需要踢50场比

赛的时候，如果能有几场休息

时间确实可以带来巨大影响。

上赛季我们就能看到轮换带来

的积极因素，这么多年来，帮助

我们首次同时拿到了西甲和欧

冠冠军。”

贝尔曾被视作C罗的接班

人，但事情并未如预料中那样

进行，葡萄牙巨星依旧状态火

热，而且如今皇马阵中有越来

越多的年轻球员觊觎贝尔的首

发。对此贝尔并未感到不安，

“我不会介意，我只是想出场比

赛，享受足球。我为了自己踢

球，我想要表现出色，渴望帮助

球队赢得冠军。”

贝尔批评者可以继续质疑

他，但无法忽视他荣誉簿里的

奖杯数量，他已经准备好拿下

职业生涯的第四座欧冠奖杯

了，而如果他真的选择在明年

回归英超，或许会带着英国足

球历史上最成功的球员光环。

向第四座欧冠奖杯冲击

对于在欧冠赛场遭遇老东家，贝尔

是如何看待的呢？

“欧冠抽签时我正在开会，手机一

直响，我就想肯定有什么事情发生

了，果然，我们遇到了热刺。我的朋友

都是热刺球迷，届时，我肯定会收到很

多索取门票的短信。”

由于白鹿巷翻新，所以这次贝尔无

法重返旧地。“那是一座典型的英国风

格体育场，气氛很棒，这和新体育场有

很大不同。不过，俱乐部必须获取收

益，不仅仅只是考虑到这座球场可以为

球员提供最好的环境。”

重回伦敦是什么感觉呢？“我仍然

记得从南安普顿转会到热刺的那个我，

感觉已经是很久之前的事情了，这是一

段漫长而且重要的旅程，从左后卫到大

部分时间作为右边锋或者说前场角色

出场，是很大的转变。感觉就像是爬上

了足球的楼梯，而且还在不断攀爬。”

面对老东家，如果取得进球是否会

庆祝呢？贝尔说：“我曾在季前赛对阵

热刺时打进1球，当时没有庆祝。我觉

得这要取决于比赛的感觉，如果那是绝

杀球，还能控制自己的情绪吗？”

面对老东家心情复杂


